

Diario del Pacífico

Periódico de Hechos y Opinión

MARTES 09 DE SEPTIEMBRE DE 2025 NUEVA ÉPOCA

Director Fundador EMILIO VALDEZ HERNÁNDEZ / Director General Lic. PAVEL EMILIO VALDEZ B. TEPIC, NAYARIT

NAYARIT SE FORTALECE COMO PARTE DE LOS POLOS DE DESARROLLO ECONÓMICO PARA EL BIENESTAR



PRIORITARIO PARA EL GOBIERNO ESTATAL DEJAR CENTROS EDUCATIVOS EQUIPADOS PARA EL BIENESTAR DE LA INFANCIA NAYARITA

POR MEDIO DEL DIF NAYARIT, LA PRESIDENTA BEATRIZ ESTRADA, IMPULSA LA EDUCACIÓN ARTÍSTICA Y CULTURAL DE LA NIÑEZ DEL CENDI



GOBIERNO DE NAYARIT DECLARA DÍAS DE SUSPENSIÓN DE LABORES...

EL GOBERNADOR NAVARRO QUINTERO, ANUNCIA OBRAS A FAVOR DE LA EDUCACIÓN EN ROSAMORADA

HUMANIZA LA SSPC A SU PERSONAL PARA UN MEJOR DESEMPEÑO PROFESIONAL



A QUIEN **769** CORRESPONDA:

A 769 días del asesinato de Martín Sánchez, no han sido detenidos los responsables

GOBIERNO DE NAYARIT DECLARA DÍAS DE SUSPENSIÓN DE LABORES...



Mediante una circular el poder ejecutivo, hizo del conocimiento público que los días 15 y 17 de septiembre del 2025, se declaran inhábiles por lo que se suspenden actividades de gobierno.

HUMANIZA LA SSPC A SU PERSONAL PARA UN MEJOR DESEMPEÑO PROFESIONAL



La Secretaría de Seguridad y Protección Ciudadana a través de la Dirección General de Asuntos Internos, llevó a cabo la clausura del curso "Manejo de Conflictos", que fue impartida por el Instituto de Capacitación para el Trabajo del Estado de Nayarit (ICATEN).

El objetivo de este curso fue dotar a las y los ser-

vidores públicos de herramientas que fortalezcan sus habilidades en la resolución de conflictos, fomentando un ambiente laboral armónico y eficiente que permita mejorar el desempeño institucional.

La clausura fue encabezada por la licenciada María Guadalupe Reyes González, en representación del Gobier-

no del Estado de Nayarit y por el secretario de Seguridad y Protección Ciudadana, Dr. Manases Langarica Verdín, quienes reconocieron la disposición del personal para actualizar sus conocimientos y destacó la importancia de la formación continua como base para ofrecer un servicio profesional y cercano a la ciudadanía.

POR MEDIO DEL DIF NAYARIT, LA PRESIDENTA BEATRIZ ESTRADA, IMPULSA LA EDUCACIÓN ARTÍSTICA Y CULTURAL DE LA NIÑEZ DEL CENDI

La presidenta del Sistema DIF Nayarit, doctora Beatriz Estrada Martínez, entregó tambores y trompetas al alumnado del CENDI DIF, como parte de las acciones del Corazón de Nayarit para fortalecer la educación integral de la niñez y fomentar su desarrollo artístico y cultural.

La titular de la asistencia social en la entidad expresó su orgullo por las y los estudiantes y destacó que este equipamiento permitirá la conformación de la banda de guerra, al tiempo que fortalecerá sus habilidades motrices, cognitivas y su disciplina escolar.

"Venimos a un evento sumamente importante, el cual de verdad me hace sentir plena de feli-

cidad, porque venimos a entregarles unos instrumentos que van a ser parte importante de la banda de guerra escolar. Por primera vez se va a formar esta banda y yo tengo que agradecerle al gobernador del estado, a mi esposo, el doctor Miguel Ángel Navarro Quintero, quien nos ha dado todo el apoyo para que todos ustedes puedan tener lo necesario

para que su educación sea cada vez mejor", enfatizó la doctora Beatriz Estrada Martínez.

El DIF Nayarit refrenda su compromiso con la formación de la niñez, impulsando valores desde la primera infancia y generando espacios que motiven a niñas y niños a crecer en un ambiente de aprendizaje, creatividad y cultura.



"ESCAPARATE DE LO FUNESTO" ...



La Secretaría de Seguridad y Protección Ciudadana logró el aseguramiento de cinco (05) personas, esto durante recorridos de vigilancia y prevención al delito implementados por elementos de la Policía Estatal en los municipios de San Blas y Tepic.

Estas acciones se tienen con el fin de reforzar la seguridad y evitar hechos delictivos.

Como resultado de los trabajos realizados fueron ase-

gurados:

1.- Rigoberto "N" "N", de 42 años, en el fraccionamiento Ciudad del Valle, por su presunta participación en el hecho delictivo de conducción en estado de ebriedad, asegurándole un vehículo de la marca Jetour, sub marca Dashing, modelo 2024, color negro.

2.- Ramón Valentín "N" "N", de 39 años, en el fraccionamiento Ciudad del Valle, por su presunta participación en el

SIGUE EN LA PAG 4 ➔

NAYARIT SE FORTALECE COMO PARTE DE LOS POLOS DE DESARROLLO ECONÓMICO PARA EL BIENESTAR

El gobernador del estado, Miguel Ángel Navarro Quintero, acompañado de su esposa, la presidenta del Sistema DIF Nayarit, doctora Beatriz Estrada Martínez, encabezó la instalación del Comité Promotor de Inversiones Nayarit, donde destacó el respaldo de la presidenta de México, Claudia Sheinbaum Pardo, y la coordinación con la Secretaría de Economía federal.

En representación del secretario Marcelo Ebrard, el titular de la Unidad de Prospectiva, Planeación y Evaluación y coordinador general de los Corredores del Bienestar, Carlos Alfonso Candelaria López, subrayó que Nayarit se fortalece como parte de los Polos de Desarrollo Económico para el Bienestar, gracias a la confianza empresarial y al impulso del gobierno estatal.

Con más de 5 mil 500 millones de dólares destinados a

infraestructura hotelera, la entidad registra cifras sin precedentes en inversión, lo que impulsa la innovación, la generación de empleo y la prosperidad compartida en beneficio de las familias nayaritas.

El gobernador del estado, Miguel Ángel Navarro Quintero, acompañado de su esposa, la presidenta del Sistema DIF Nayarit, doctora Beatriz Estrada Martínez, encabezó la instalación del Comité Promotor de Inversiones Nayarit, donde destacó el respaldo de la presidenta de México, Claudia Sheinbaum Pardo, y la coordinación con la Secretaría de Economía federal.

En representación del secretario Marcelo Ebrard, el titular de la Unidad de Prospectiva, Planeación y Evaluación y coordinador general de los Corredores del Bienestar, Carlos Alfonso Candelaria López, subrayó que Nayarit se fortalece como parte de los Polos de Desarrollo Económico para el Bienestar, gracias a la confianza empresarial y al impulso del gobierno estatal.

laria López, subrayó que Nayarit se fortalece como parte de los Polos de Desarrollo Económico para el Bienestar, gracias a la confianza empresarial y al impulso del gobierno estatal.

Con más de 5 mil 500 millones de dólares destinados a infraestructura hotelera, la entidad registra cifras sin precedentes en

inversión, lo que impulsa la innovación, la generación de empleo y la prosperidad compartida en beneficio de las familias nayaritas.



EL GOBERNADOR NAVARRO QUINTERO, ANUNCIA OBRAS A FAVOR DE LA EDUCACIÓN EN ROSAMORADA

Muy pronto, la primaria Emiliano Zapata, en Rosamorada, contará con un nuevo domo escolar y cancha de usos múltiples. Además, construiremos y equiparemos un aula de cómputo, para que las y los estudiantes cuenten con un

espacio adecuado e indispensable para su formación. Todas las niñas y los niños de Nayarit son importantes para mí, seguiremos construyendo para ellas y ellos un mejor presente, para que aspiren a un futuro lleno de prosperidad.



PRIORITARIO PARA EL GOBIERNO ESTATAL DEJAR CENTROS EDUCATIVOS EQUIPADOS PARA EL BIENESTAR DE LA INFANCIA NAYARITA

Muy pronto, la primaria Emiliano Zapata, en Rosamorada, contará con un nuevo domo escolar y cancha de usos múltiples.

Además, construiremos

y equiparemos un aula de cómputo, para que las y los estudiantes cuenten con un espacio adecuado e indispensable para su formación.

Todas las niñas y los

niños de Nayarit son importantes para mí, seguiremos construyendo para ellas y ellos un mejor presente, para que aspiren a un futuro lleno de prosperidad.



VIENE DE LA PAG. 2

ESCAPARATE DE LO ...

hecho delictuoso de conducción en estado de ebriedad, asegurándole un vehículo de la marca Nissan, sub marca Np300, modelo 2017, color azul.

3.- Adrián "N" "N", de 28 años, en el fraccionamiento Ciudad del Valle, por su presunta participación en el hecho delictuoso de conducción en estado de ebriedad, asegurándole un vehículo de la marca Volkswagen, sub marca Jetta, modelo 1995, color negro.

4.- Andrés Antonio "N" "N", de 46 años, en el fraccionamiento Ciudad del Valle, por su presunta participación en el hecho delictuoso de conducción en estado de ebriedad, asegurándole un vehículo de la marca Volkswagen, sub marca Jetta, modelo 2019, color blanco.

5.- Pascual Trinidad "N" "N", de 45 años, en el municipio de San Blas, por su presunta participación en el hecho delictuoso de conducción en estado de ebriedad.

Los detenidos y los vehículos asegurados fueron puestos a disposición de la autoridad competente.



IMPRESOS DEL PACIFICO

LONA A TODO COLOR

DESDE M2 \$55.00 +IVA

*NO INCLUYE DISEÑO

PARA UNA MEJOR ATENCIÓN HABLA O MANDA WHATS AL:

☎ 311 213 1899
☎ 311 433 3302



*APLICAN RESTRICCIONES
 *PRECIOS SUJETOS A CAMBIOS SIN PREVIO AVISO

✉ impac_73@hotmail.com
 📍 Calle Mazatlán #200 Col. Centro, Tepic Nayarit.